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В ОКРУГЕ

3 ноября 2019 года. 
Советский киноте-
атр «Ангара» от-
крылся после мас-
штабной рекон-
струкции. На фото: 
сотрудница Алена 
Селиверстова  
ожидает посетите-
лей у входа в зал  

11

ДЕЛАЕМ ГАЗЕТУ ВМЕСТЕ С ЧИТАТЕЛЯМИ Это наш слоган на 2019 год. В каждом номере газеты наши народные 
корреспонденты делятся новостями и не обычными историями, которые происходят рядом с ними 16

Гость номера 
режиссер 
Всеволод 
Шиловский 
Я хулиган 
и никогда этого 
не скрывал 14 

Приятного 
просмотра! 

В ОКРУГ 75ЛЕТИЕ ПОБЕДЫ

Поднять паруса 
Колледж Академии 
водного транспорта 
принял Межрегиональный 
слет юных моряков 10 

ГРАФИКА

Спорт зимой 
и летом 
Многофункциональные 
площадки появятся 
в четырех районах 8 
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За мирное небо спасибо 
Префект Алексей Челышев 
отметил благодарностями 
актив объединения 
«Непокоренные» 7 
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На очередном заседании 
Мосгордумы депутаты 
приняли в первом чтении 
проект бюджета столицы 
на 2020 год и плановый пе-
риод 2021 и 2022 годов. 

Парламентарии нового со-
зыва установили рекорд 
длительности заседания — 
10 часов. Порядка 5 часов из 
них заняло только обсужде-
ние проекта бюджета. Кро-
ме того, главный финансо-
вый документ столицы до-
сконально изучался на про-
фильных комиссиях Мос-
гордумы в течение двух не-
дель, предшествующих за-
седанию. 
Основные параметры бюд-
жета озвучила на заседании 
Мосгордумы министр пра-
вительства Москвы, руко-
водитель столичного Де-
партамента финансов Еле-
на Зяббарова. По ее словам, 
документ формировался на 
основе прогноза социаль-
но-экономического разви-
тия Москвы. Он предусма-
тривает устойчивые темпы 
роста экономики и низкие 
темпы инфляции в ближай-
шие три года. 
— Сегодня бюджет Москвы 
на 94 процента обеспечен 
поступлениями несырьево-

го сектора экономики. Все 
более значимым становит-
ся малый и средний бизнес: 
платежи этого сектора обе-
спечивают уже 23 процента 
общих поступлений в доход 
бюджета, — отметила Еле-
на Зяббарова. 
Расходы бюджета на 2020 
год запланированы в объе-
ме 3,1 триллиона рублей, 
на 2021 год — 3,2 триллио-
на, на 2022 год — 3,3 трил-
лиона рублей. 

— Сохраняется безусловная 
приоритетность социаль-
ной сферы — расходы соци-
альной направленности 
 составляют более полови-
ны расходов бюджета Мо-
сквы. В абсолютном выра-
жении — это примерно 
1,7 триллиона рублей, 
а с учетом оплаты медицин-
ской помощи из Фонда обя-
зательного медицинского 
страхования совокупный 
объем социальных расхо-
дов составит более двух 
триллионов рулей, — отме-
тила Зяббарова. 

Более 20 процентов расхо-
дов пойдут на финансиро-
вание Адресной инвестици-
онной программы. Более 
трети расходов АИП  соста-
вит решение транспортных 
вопросов: строительство 
и реконструкция метро, за-
купка нового подвижного 
состава. 339 миллиардов 
рублей за три года направят 
на строительство и рекон-
струкцию 230 социальных 
объектов. 

— Бюджет остается соци-
альным и в то же он направ-
лен на развитие. Мы видим, 
как растет экономика Мо-
сквы. Это результат проду-
манной бюджетной и нало-
говой политики, — сказал 
заместитель председателя 
Мосгордумы Степан Орлов.
Новая политическая фор-
мация Мосгордумы, расши-
рившийся спектр политиче-
ских сил способствовали 
более детальному рассмо-
трению проекта бюджета.
АЛЕКСЕЙ ХОРОШИЛОВ
a.horoshilov@vm.ru

31 октября 2019 года. Депутаты обсуждают проект бюджета Москвы. Во главе стола председатель 
Московской городской думы Алексей Шапошников (справа) и председатель Комиссии по экономиче-
ской и социальной политике Людмила Гусева

Депутаты рассмотрели 
проект бюджета 

Главный финансовый документ 
столицы сохранил приоритет 
социальных расходов 

Для того чтобы понять 
величину доли социаль-
ных расходов москов-
ского бюджета, можно 
сравнить его с бюджета-
ми других мегаполисов. 
Так, к примеру, в бюдже-
тах Парижа и Нью-Йорка 
почти отсутствуют рас-
ходы на образование. 
Бюджет Берлина во-
обще не предусматри-
вает финансирование 
здравоохранения. В Па-
риже и Шанхае расходы 
на здравоохранение 
занимают менее 5 про-
центов бюджета.

КСТАТИ

В столице завершаются экспозиции по очередным 
проектам планировок территорий и проектам внесе-
ния изменений в ПЗЗ по программе реновации, в чис-
ле которых проекты кварталов в Нагорном районе. 
В течение недели горожане могли изучить особенно-
сти предложенного плана развития кварталов, оста-
вить свои пожелания и замечания. 
Разработчиком обоих проектов в Нагорном районе 
выступило Главное архитектурно-планировочное 
управление Москомархитектуры. Территории перво-
го проекта расположены вдоль Варшавского шоссе от 
Болотниковской улицы до Балаклавского проспекта. 
Проект предполагает снос пятиэтажных домов, во-
шедших в программу реновации, и строительство жи-
лых домов с подземными гаражами, школы на 
600 мест, двух детских садов — по 200 мест каждый, 
крытого катка и здания МФЦ. Общая площадь за-
стройки — 588,5 тысячи квадратных метров. 
— В рамках проекта планировки территории плани-
руется благоустройство прилегающих к кварталу ре-
новации зеленых зон: Чонгарского и Черноморского 
бульваров, скверов на Болотниковской улице и на пе-
ресечении Чонгарского и Симферопольского бульва-
ров, — рассказала председатель Москомархитектуры 
Юлиана Княжевская. 
Территория второго проекта находится в пределах 
улицы Криворожской, Проектируемого проезда 
№ 2305, Варшавского шоссе и Нахимовского проспек-
та. Площадь общей застройки в этих кварталах мень-
ше — 215,4 тысячи квадратных метров. 
— По проекту планировки территории кварталов 
87–88, 66 предусмотрен также снос пятиэтажных до-
мов по программе реновации и строительство жилых 
домов, новой школы, детского сада, а также физкуль-
турно-оздоровительного комплекса с бассейном, но-
вого дома культуры и здания ОВД. Будут организова-
ны и парковки вдоль дороги, — сказала Княжевская. 
Первые этажи многоквартирных домов, которые воз-
ведут по обоим проектам, будут нежилые: в них разме-
стят кафе, магазины, предприятия сферы услуг.
12 ноября на собраниях участникам публичных слу-
шаний проектировщики представят проекты и лично 
ответят на вопросы горожан. После завершения со-
браний у москвичей будет еще неделя, чтобы в элек-
тронной форме или письменном виде направить свои 
замечания и предложения в окружные комиссии.  
Отметим, Фонд реновации приступил к строительству  
двух стартовых домов на Симферопольском проспек-
те, 7, и Варшавском шоссе, 100. Также ведется проек-
тировка жилого дома в Электролитном проезде. 
Ранее было одобрено строительство поликлиники 
на улице Ремизова, около станции метро «Нагорная», 
на 320 посещений. 
АЛЕКСЕЙ ХОРОШИЛОВ
a.horoshilov@vm.ru

12 ноября пройдут собрания участников пу-
бличных слушаний по проектам планировки 
кварталов реновации в Нагорном районе. 

Планировку кварталов 
реновации обсудят 
с жителями 

Проекты планировок кварталов реновации включают в себя 
строительство новых зданий и комплексное благоустройство 

Документ пол-
ностью соот-
ветствует тре-
бованиям 
бюджетного ко-

декса, а основные пока-
затели, представленные 
в проекте бюджета, — 
федеральному и москов-
скому законодательству. 
Проект бюджета прошел 
экспертизу Контрольно-
счетной палаты Москвы 
и обсуждался во всех 
профильных комиссиях 
Мосгордумы.

АЛЕКСЕЙ 
ШАПОШНИКОВ
председатель Мосгордумы
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В Москве состоялась седь-
мая городская культурно-
обра зовательная акция 
«Ночь искусств». По всему 
городу прошло более 
250 мероприятий. Присое-
диниться к акции жителей 
и гостей столицы пригла-
сил мэр  Сергей Собянин.

— Столичные музеи, теа-
тры, культурные центры, 
библиотеки ждут вас на бес-
платные мероприятия. Вы-
брать непросто, — написал 
Сергей Собянин на своей 
личной странице в социаль-
ной сети «ВКонтакте».
Программа праздника дей-
ствительно была насыщен-

ной и разнообразной. Так, 
на Пушкинской площади 
развернулся необычный те-
атрально-хореографиче-
ский перформанс. Более 
50 актеров в образе велико-
го поэта собрались возле 
памятника А. С. Пушкину, 
чтобы принять участие 
в уличном спектакле. 
Акция проходила и на таких 
необычных площадках, как 
Казанский и Киевский вок-
залы, аэропорт «Шереме-
тьево». Там для пассажиров 
играла симфоническая му-
зыка, артисты демонстри-
ровали отрывки из знаме-
нитых спектаклей, читали 
стихи.

В Южном округе одной 
из основных площадок про-
ведения акции стал музей-
заповедник «Царицыно». 
В Атриуме Хлебного дома  
артисты представили инсце-

нировку, рассказывающую 
об эпохах жизни заповедни-
ка: от царской России — до 
современности. Затем они 
предложили зрителям при-
соединиться к действу и по-
делиться своими воспоми-
наниями об историческом 
парке. Так, Людмила Алеши-
на рассказала, что ее детство 
прошло как раз в том самом 
месте, где сейчас находится 
Атриум Хлебного дома. 
— Я училась в школе № 14, 
которая сейчас является 
спортивной, — вспоминает 
она. — Помню, как мы хо-
дили в нее через мостик. 
Каждый рассказ сопрово-
ждался спектаклем: арти-
сты превращали истории 
гостей праздника в игру. 
А на Верхнем Царицынском 
пруду актер Иван Горячев 
читал отрывки из «Малень-
кого принца» Антуана де 

Сент-Экзюпери. Представ-
ление развернулось на пла-
вающем арт-объекте, пред-
ставляющем собой одино-
кий стул и открытую дверь. 
Интересную программу 
подготовил для жителей 
и Культурный центр «Брате-
ево». Здесь проходило заня-
тие по актерскому мастер-
ству — участники под руко-
водством режиссера, худо-
жественного руководителя 
театра «ТЧК» Евгения Гусе-
ва с нуля ставили спектакль 
по сказке Корнея Чуковско-
го «Айболит» .
— Сегодня мы пройдем все 
стадии создания спектакля: 
от знакомства с театром, до 
показа зрителям, — заявил 
режиссер.
Он помог гостям праздника 
подобрать правильную ин-
тонацию, расставить ак-
центы и понять, как должен 
вести себя их персонаж.
— Мне очень интересно ак-
терское мастерство, — по-
делилась участница акции 
Нелли Иванова. — В дет-
стве читала книги и всегда 
представляла себя в роли 
главной ге роини.
АНАСТАСИЯ ОДИНЦОВА
ЮЛИЯ ПАНОВА
okruga@vm.ru

Путешествие 
по миру 
искусства 

Актеры читали 
стихи, 
показывали 
спектакли 
и предлагали 
зрителям 
присоединиться 
к действу 

Принять участие в акции «Осенний марафон» могут 
пользователи портала «АГ». Горожанам предстоит пре-
одолеть три дистанции: «Спринт», Полумарафон» и «Ма-
рафон». Однако они будут условные. «Осенний мара-
фон» — это вовсе не забег. Каждый из его этапов включа-
ет в себя десять электронных голосований. 
После прохождения дистанций участники получат спе-
циальный бейдж марафонца и гарантированный пода-
рок — купон на товар в одной из категорий «Магазина 
поощрений». Помимо сувениров, билетов в музеи и теа-
тры там можно будет получить приглашения в кино, 
на катки, на детские новогодние шоу и многое другое.
Акция продлится до 30 ноября. Чтобы присоединиться, 
нужно зайти на страницу  https://ag.mos.ru/promo/
autumn2019, авторизироваться и нажать кнопку «Уча-
ствую».
АННА МИХАЙЛОВА
okruga@vm.ru

Проект «Активный гражданин» приглашает 
москвичей присоединиться к акции «Осенний 
марафон». Участников ждут подарки.

Марафон для активных 
москвичей 

Встреча прошла в Информационном 
центре правительства Москвы. На об-
суждении сообщили, что в рамках фе-
стиваля состоятся футбольные турни-
ры с участием 16 команд артистов из 
12 регионов России. На поле выйдут 
Михаил Боярский, Денис Майданов, 
Дмитрий Маликов и другие звезды, 

деятели культуры и политики. 
— Фестиваль мы посвящаем Дню народного единства, 
а также 90-летию со дня рождения вратаря Льва Яши-
на, — сказал руководитель Департамента националь-
ной политики и межрегиональных связей города Мо-
сквы Виталий Сучков (на фото). 
Кстати, после матчей в театре «Градский Холл» прошел 
концерт звезд фестиваля.
АННА КРИВОШЕИНА
okruga@vm.ru

В столице прошел фестиваль «Арт-футбол-
Россия 2019». В преддверии этого организато-
ры обсудили детали спортивного праздника.

Артисты и политики 
стали футболистами 

1 ноября 2019 года. Акция «Осенний марафон» продлится на пор-
тале «Активный гражданин» до конца месяца

тысячи человек посетили мероприятия 
в музее-заповеднике «Царицыно» 
в рамках общегородской акции «Ночь 
искусств»

ЦИФРА

23
3 ноября 2019 года. На Пушкин-
ской площади артисты устроили 
шоу в образе популярного поэта 

АН
ТО
Н

 Г
ЕР
Д
О

M
OS

.R
U



ОБМЕН ОПЫТОМ4 ЮЖНЫЕ ГОРИЗОНТЫ  8 ноября 2019   № 44 (869)  UGORIZONT.RU

ТОЧКА ПРИТЯЖЕНИЯ
— Эти программы — толь-
ко для зарубежных сту-
дентов?
— Нет, не только. Они и для 
медиков из Москвы и реги-
онов России. И это, кстати, 
даст врачам из африкан-
ских стран возможность 
уже во время обучения об-
мениваться опытом с рос-
сийскими коллегами. Мы 
задумали этот центр как 
точку притяжения для уче-
ных, клиницистов, инду-
стрии — словом, всех во-
влеченных в процесс диа-
гностики и лечения тяже-
лых инфекционных заболе-
ваний, главным образом 
ВИЧ. Речь идет о том, чтобы 
все африканские государ-
ства имели доступ к совре-
менным схемам и протоко-
лам лечения, а также штат 
высококвалифицирован-
ных медиков. Нынешняя 
медицина добилась того, 
что пациент с ВИЧ не обре-
чен на гибель, более того, 
при соответствующей тера-
пии он может иметь достой-
ное качество жизни. Но для 
многих стран Африки это 
еще только перспектива. 
Сделать перспективу реаль-
ностью — так мы рассма-
триваем свою главную за-
дачу или, если угодно, 
миссию.
ДМИТРИЙ РОМАНОВ
okruga@vm.ru

1960-х годов, — говорит 
он. — И по сей день высшее 
образование — одна из 
ключевых сфер сотрудниче-
ства России со странами 
Африки.  Хотя, конечно, 
в 1990-е мы наблюдали спад 
притока иностранных сту-
дентов. Но в последние че-
тыре–пять лет университет 
решает задачу «возвраще-
ния на Африканский конти-
нент».
— Какие специальности 
у африканских студентов 
особенно популярны?
— Самыми популярными 
стали инженерно-техниче-
ские специальности и меди-
цина. Вопросы здравоохра-
нения для Африки — вооб-
ще одни из самых насущ-
ных.  Нужно не только боль-
ше грамотных специали-
стов, но и больше возмож-
ностей доступа к инноваци-
онным препаратам, их про-
изводству, выведению ме-
дицины на новый уровень. 
И этому, кстати, полностью 
соответствует кластерный 
подход в сфере образова-
ния, науки и индустриаль-

25 октября 2019 го-
да. Студенты Рос-
сийского универси-
тета дружбы наро-
дов на международ-
ном фестивале 
«Я хочу работать 
в Африке!». Меро-
приятие было по-
священо трудо уст-
ройству на рынках 
африканских стран. 
В фестивале приня-
ли участие предста-
вители более 
70 бизнес-миссий 
и свыше 800 сту-
дентов 

За последний год прибли-
зительно на 20 процентов 
выросло количество сту-
дентов, приезжающих 
учиться в Россию из-за ру-
бежа. Значительная 
доля — граждане афри-
канских стран, где россий-
ское образование тради-
ционно пользуется попу-
лярностью. Причем чаще 
всего они выбирают спе-
циальности, связанные 
с медициной.

Это следует из опублико-
ванных на портале Russia.
Study (собирает заявки 
иностранцев на обучение 
у нас по квоте правитель-
ства России) данных. 
О том, что нового может 
предложить российский 
рынок образовательных ус-
луг для Африки и каковы 
нынешние тренды в работе 
с иностранными студента-
ми, мы поговорили с дирек-
тором Медицинского ин-
ститута Российского уни-
верситета дружбы народов 
(РУДН) Алексеем Абрамо-
вым и с заведующей науч-
но-клиническим отделом 
Московского городского 
центра профилактики 
и борьбы со СПИДом (МГЦ 
СПИД) Еленой Цыгановой.

ПРЕСТИЖ НАШЕГО 
ДИПЛОМА
По словам Алексея Абрамо-
ва, студенты из разных 
стран Африки начали при-
езжать в Москву еще в со-
ветское время.
—  Собственно, РУДН своим 
возникновением обязан 
именно тому гигант-
скому спросу на со-
ветское образова-
ние, который был 
у африканской мо-
лодежи в конце 
1950-х — начале 

программ. Так, уже много 
лет на базе эпидемиологии 
МГМСУ имени Евдокимова 
под руководством прези-
дента университета про-
фессора Ющука действует 
тематический модуль под-
готовки столичных врачей. 
Ну а к этой идее мы пришли 
по одной простой причине: 
в Москве стандарты лече-
ния, подготовки и перепод-
готовки кадров здраво-
охранения вышли на уро-
вень западноевропейских 
стран. И мы понимаем, что 
этим опытом надо делить-
ся, если угодно — экспорти-
ровать его как лучшие ми-
ровые практики. Для Афри-
ки, как вы понимаете, про-
блемы вирусологии и под-
готовки практикующих 
специалистов — задача из 
приоритетных. При этом 
речь идет не только об ин-
фекционистах, мы готовим 
медиков разного профиля, 
работающих с ВИЧ-инфи-
цирован ными пациента-
ми, — фтизиатров, акуше-
ров-гинекологов, нарколо-
гов, дерматологов, онколо-
гов и прочих.

ЦЕНТР ВИРУСОЛОГИИ
Елена Цыганова в свою оче-
редь рассказала о новом об-
разовательном формате:
— На прошедшем в РУДН 
форуме «Россия и Африка: 
наука — образование — со-
трудничество» объявлено 
об открытии Международ-
ного учебно-методического 
центра вирусологии чело-
века в рамках кластера 
РУДН. Центр будет работать 
на базе Медицинского ин-
ститута при организацион-
ной и содержательной под-

держке со стороны МГЦ 
СПИД, в нем можно будет 
обучаться по модулям пост-
дипломной подготовки — 
магистратуры, аспиранту-
ры, ординатуры и так далее.
— Это неожиданно…
— Почему же? МГЦ СПИД 
имеет немалый опыт в орга-
низации образовательных 

но-образовательного пар-
тнерства, практикуемый 
сегодня в РУДН.
— Почему они едут учиться 
к нам? Престижно ли в Аф-
рике российское образо-
вание? 
— Да, получить российское 
образование — это вопрос 
престижа, наш диплом — 
знак качества и фактически 
гарантия того, что человек 
будет трудоустроен в своей 
стране, причем на хорошей 
позиции. Ну и, конечно, не 
стоит упускать из виду, что 
российские обра-
зовательные про-
граммы и модули 
доступнее запад-
ных. При этом ни 
в чем не уступают, 
а нередко и пре-
восходят их по 
уровню подготов-
ки. Еще один важ-
ный момент: образование 
не должно быть оторван-
ным от реальных потребно-
стей рынка. По этому при-
влечь студентов мало — 
нужно выстраивать целую 
инфраструктуру, прокла-
дывать линии сопряжения 
между наукой, образовани-

ем и индустрией. Важно 
иметь партнеров, кото-
рым нужны будут эти сту-
денты.

Форум, посвященный 
сотрудничеству России 
и Африки, прошел 
в Университете 
дружбы народов 

еще только перспектива. 
Сделать перспективу реаль-
ностью — так мы рассма-
триваем свою главную за-
дачу или, если угодно, 
миссию.
ДМИТРИЙ РОМАНОВ
okruga@vm.ru

-

-
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Вы писали — мы помогли. 
Недочеты после капиталь-
ного ремонта устранены. 
Мусор вывозят вовремя. 
Фонари снова светят

Решение есть. 
Звоните нам 

Присылайте жалобы и вопросы на наш электронный адрес или звоните на горячую линию. Если у вас есть 
фотографии нарушений, обязательно присылайте их. Звонки принимаются с понедельника по пятницу (499) 557-04-24, доб. 244 ug@vm.ru 

С Анной Самусенко мы 
встречаемся во дворе ее 
дома на ул. Красного Мая-
ка, 15. 
— Работы у нас начались 
в июне, — рассказывает де-
вушка. — Асфальт поменя-
ли, а вот разметку не верну-
ли. Из-за ее отсутствия на 
парковке часто случаются 
неприятные ситуации. Со-
седи буквально ругаются за 
место. 
Дело в том, что стоянка 
большая, и ею одновремен-
но пользуются жители сра-
зу нескольких близлежа-
щих домов.
— И многие автовладель-
цы места используют нера-
ционально, — поясняет 
Анна. — Паркуются криво, 
далеко от уже стоящей ма-
шины. Иногда получается 
так, что вместо одного кри-
во припаркованного авто 
могли бы спокойно поме-
ститься два. 

Пока общаемся с Анной, 
к дому начинают подъез-
жать машины. Жители воз-
вращаются с работы. На-
блюдаем ситуацию, кото-
рую только что описала де-
вушка. Машина заезжает 
на стоянку: водитель выби-
рает просторное место 
между припаркованным 
авто и деревом. В результа-
те ставит машину так, что 
и до соседнего автомобиля, 
и до дерева остается много 
места. Невооруженным 
глазом видно, что если 

чуть-чуть переставить 
транспортное средство по-
ближе к соседнему авто, то 
с другой стороны спокойно 
поместится еще одна не-
большая машина. Но муж-
чину это не волнует. Он, не-
смотря на замечание Анны, 

оставляет автомобиль на 
прежнем месте и уходит. 
По словам жителей, после 
ремонта асфальта во дворе 
также не нанесли разметку 
для подъезда спецтехники: 
на ее прежнем месте сейчас 
паркуются все, кому не хва-
тило места на стоянке.
— Поздним вечером здесь 
негде поставить маши-
ну, — комментирует ситуа-
цию проходящий мимо 
местный житель Михаил 
Григорьев. — Водителям 
приходится бросать авто на 

въезде, что, конеч-
но, очень затруд-
няет многим вы-
езд. Особенно 
трудно тем, у кого 
большие машины, 
приходится манев-
рировать.
Мы направили за-

прос в управу района Чер-
таново Центральное. В ве-
домстве сообщили, что со-
трудники «Жилищника» 
восстановят недостающую 
разметку. Мы повторно вы-
ехали на место, чтобы убе-
диться в этом. 

На парковке нас встречают 
сотрудники «Жилищника» 
во главе с заместителем на-
чальника участка № 4 Та-
тьяной Мельник. Бригада 
рабочих с ведрами, валика-
ми и кисточками в руках 
уже вовсю трудится. 
— Мы используем специ-
альную краску, которая от-
личается высокой стойко-
стью к погодным условиям 
и реагентам, — рассказы-
вает Татьяна Мельникова. 
Сотрудники «Жилищника» 
нанесли новую разметку на 
парковке и отметили место 
для спецтехники.
ЮЛИЯ ПАНОВА
okruga@vm.ru

24 октября 2019 года. Сотрудник  «Жилищника района Чертаново Центральное» Александр Касеро-
Коваль наносит разметку на парковке у дома 15 по улице Красного Маяка

МЕРЫ ПРИНЯТЫ

Жительница района Чертаново Центральное Анна Самусенко обратилась в нашу редакцию с жало-
бой на отсутствие дорожной разметки на парковке во дворе ее дома. По словам девушки, разметка 
пропала после замены асфальта на автостоянке. Корреспондент «ЮГ» выехала на место. 

Разметку на парковке восстановили 

обращений от жителей округа поступило 
на горячую линию газеты с 1 ноября.
Вопросы и жалобы мы принимаем 
по телефону и на электронную почту. 

ЦИФРА

18

Разметка, ко-
торую нанес-
ли во дворе 
дома на улице 
Красного Ма-

яка, действительно по-
может упорядочить пар-
ковку. Наши сотрудники 
обойдут территорию рай-
она, чтобы посмотреть, 
все ли в порядке на пар-
ковках в других дворах. 
Мы благодарим жителей. 
Благодаря им мы можем 
оперативно реагировать 
на проблемы и решать их. 

ВЛАДИМИР МИХЕЕВ
глава управы района 
Чертаново Центральное

Тротуар отремонтируют до конца ноября 
Пешеходная зона вдоль улицы Москворечье и до ули-
цы Рихтера вся перекопана, пройти по ней невозможно. 
Скажите, когда ее приведут в порядок?
Ольга Семак, район Москворечье-Сабурово

ОТВЕТ  В настоящее время специалисты ГБУ «Автомо-
бильные дороги города Москвы» проводят комплексное 
благоустройство на этом участке. Уже в полном объеме 
завершен ремонт асфальта на проезжей части. Однако 
обустройство пешеходного тротуара здесь действитель-
но еще находится в стадии исполнения. Дело в том, что 
в связи с задержкой поставки необходимых материалов 
график выполнения работ был продлен. По плану троту-
ар будет обустроен до конца ноября текущего года. При-
носим свои извинения жителям за доставленные не-
удобства. 
Роман Заковыркин, глава управы района Москворечье-Сабурово

Подъезд  утеплили 
В нашем доме по адресу: Чонгарский бул., 5, корп. 1, все 
окна в  первом подъезде открыты, стекол нет. Батареи то-
пят не подъезд, а улицу. Из-за этого в квартирах ужасно 
холодно. Просьба принять меры. 
Надежда Архипова, район Нагорный

ОТВЕТ  По вашему обращению представители управляю-
щей компании, «Жилищника района Нагорный», осте-
клили окна в подъезда № 1. В настоящее время тепловой 
контур восстановлен.
Аркадий Русских, глава управы района Нагорный 

Павильон ожидания обновят 
Несколько месяцев назад у нас снесли павильоны ожи-
дания на остановке «Метромост». Водители автобусов, 
которые работают недавно, часто просто проезжают ми-
мо, не останавливаясь. А ведь здесь проходит много 
маршрутов общественного транспорта. Сейчас осень, по-
стоянные дожди и ветра, стоять на пустыре без возмож-
ности присесть очень некомфортно и тяжело. Когда па-
вильон вернут на место?
Лидия Маркова, район Нагатино-Садовники

ОТВЕТ  В настоящее время сотрудники «Мосгортранса» 
демонтируют павильоны ожидания старого образца и за-
меняют их на современные по всему городу. По указанно-
му вами адресу остановочный павильон нового формата 
будет установлен до конца 2019 года. Дополнительно со-
общаю, что для идентификации данной остановки упра-
вой направлен запрос в «Мосгортранс» с просьбой уста-
новить временный информационный указатель с распи-
санием движения общественного транспорта. Вопрос на-
ходится на контроле управы. 
Сергей Федоров, глава управы района Нагатино-Садовники

По просьбе жителей 
также нанесли краску 
на месте стоянки 
спецтехники 
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День народного единства 
жители Южного округа от-
метили на Ореховом 
бульваре. Здесь для го-
стей праздника работа-
ли три шале: столярная 
и ремесленная мастер-
ские, а также кухня 
регионов России. 
На событии побывала 
и корреспондент «ЮГ».

мачивают в воде клюкву. 
Кусочки яблок вместе с ко-
рицей, сахаром и ванилью 
они отправляют на сково-
родку и добавляют туда яго-
ды и  орехи. Полученную 
смесь осторожно выклады-
вают на тесто, скручивают 
в рулет и отправляют в ду-
ховку. Через полчаса доста-
ют ароматный пирог и на-
чинают дегустировать его.
А тем временем в столярной 
мастерской кипит работа по 
изготовлению богородской 
подвижной деревянной 
игрушки «Цыплята». Юная 
участница мастер-класса 
Анжелика Егорова при по-
мощи трафарета аккуратно 
вырисовывает на доске двух 
симпатичных цыплят. Те-
перь их нужно выпилить из 
дерева и усадить на две тон-
кие планки. В результате по-

лучается «живая» игруш-
ка: если подвигать рей-

ки, птички 
поочередно 

клюют зерно. 
Изготовление по-

делки заняло у Анжели-
ки не более получаса. 
— Мы живем далеко, на 
«Полежаевской», — расска-
зала мама девочки Елена. — 
Случайно узнали, что здесь 
будут делать самодельные 
игрушки, заинтересовались 
и решили приехать в Зябли-
ково. Нам здесь очень нра-
вится.
ЮЛИЯ ПАНОВА
okruga@vm.ru

В шале «Кухня регионов 
России» стоит приятный 
аромат свежей выпечки. 
Здесь проходит кулинарный 
мастер-класс для детей. 
Юных поварят учат гото-
вить традиционные блюда 
регионов нашей страны: ли-
пецкий штрудель, алтай-
скую коврижку, мурман-
скую рыбу в кляре и старо-
московский солянку. 
— Так, ребята, надеваем 
фартуки и поварские колпа-
ки, одноразовые перчатки 
и приступаем к работе, — 
обращается к детям веду-
щая мастер-класса Юлия 

Еремченко. 
Первым делом дети вы-

пекают штрудель. Для 
начинки они нареза-

ют яблоки, измель-
чают миндаль и за-

30 октября 2019 года. Школьники Южного округа на встрече, 
посвященной правилам поступления в военные университеты 

Представители высших учебных заведений Мини-
стерства обороны России рассказали школьникам 
юга столицы о правилах поступления. На встречу 
пришли ребята из обычных и профильных кадетских 
классов и участники движения «Юнармия». На во-
прос, кто определился со специальностью, только не-
многие подняли руку. Среди них — кадет школы 
№ 1623, восьмиклассница Мэри Саргсян.
— Мне всегда было интересно попробовать себя 
в МЧС, — рассказывает девушка. — Мы начали изу-
чать медицину, пока справляюсь. Так что, скорее все-
го, выберу университет по этому направлению. Наде-
юсь, учеба в кадетском классе мне поможет.
Чтобы поступить в военные вузы, надо заранее сдать 
спортивные нормативы и психологический тест. До 
20 апреля в военкоматах пройдет первичный отбор.
Делегат Военной академии материально-техниче-
ского обеспечения имени генерала армии А. В. Хруле-
ва Марат Гайнуллин дал ребятам рекомендации, как 
правильно выбрать университет. Одними из важных 
критериев он назвал научный потенциал, рейтинг 
среди других учреждений и качество подготовки. 
— Ребята смогли узнать, какие требования предъяв-
ляются к абитуриентам и задали свои вопросы, — 
рассказал представитель объединенного военного 
комиссариата Царицына Михаил Козар.

ЮЛИЯ ПАНОВА
okruga@vm.ru

В здании префектуры Южного округа прошла 
V информационно-агитационная акция «Есть 
такая профессия — Родину защищать!». 

Выбор будущей 
профессии  

ДАНИЛОВСКИЙ

3 ноября 2019 года. Ве-
дущая мастер-класса 
Юлия Голдовская пока-
зывает гостям, 
как готовить 
штрудель 

Над созданием миниатюр-
ной копии «Дома костей» 
трудились более 50 масте-
ров. Строительство заняло 
120 дней. 
Для воспроизведения фа-
сада скульпторы применя-
ли технологию резки по ар-
хитектурному бетону. Что-
бы повторить палитру и ге-
ометрическую фактуру до-
стопримечательности, де-
кораторы подобрали более 
десяти видов огнестойкой 
краски и лака. Для дости-
жения максимального 

сходства с оригиналом ма-
стера по специальным чер-
тежам изготовили не-
сколько сотен изразцов 
и мозаичных элементов. 
— Специалисты уделили 
пристальное внимание 
каждой детали, — сообщи-
ли в пресс-службе парка 
«Остров Мечты». — Напри-
мер, оконные створки фа-
сада вручную создавали 
и декорировали в течение 
четырех месяцев. 
В общей сложности на ра-
боты ушло более 25 кубо-

метров бетона весом более 
40 тонн. 
«Дом костей» — одна из са-
мых узнаваемых достопри-
мечательностей в мире, 
созданная архитектором 
Антонио Гауди в 1904–
1906 годах. Здание выпол-
нено в стиле модерн.
Напомним, открытие пар-
ка развлечений в Нагатин-
ской пойме на юге столицы 
запланировано в декабре 
текущего года. 
АННА КРИВОШЕИНА
okruga@vm.ru

В парке развлечений «Остров Мечты» завершилось строительство копии 
«Дома костей», созданного испанским архитектором Антонио Гауди в на-
чале XX века. Оригинал здания находится в Барселоне.

Возвели дом, как у Гауди 

НАГАТИНСКИЙ ЗАТОН

Все монтажные и строи-
тельные работы уже завер-
шились. В ноябре состоит-
ся итоговая проверка, по 
результатам которой будет 
принято решение о введе-
нии объекта в эксплуата-
цию. Если специалисты 
найдут замечания, за-
стройщики должны будут 
устранить их.
— Трехэтажный торговый 
центр площадью свыше 
30 тысяч квадратных ме-
тров расположен в зоне об-
щественного центра у пе-

ресечения улицы Черта-
новская с Днепропетров-
ской и Сумской, — расска-
зали в пресс-службе Мос-
госстройнадзора.
Специалисты комитета 
уделили особое внимание 
безопасности строитель-
ства. В новом здании про-
вели целый ряд лаборатор-
но-инструментальных ис-
следований.
После открытия торгового 
центра жители района смо-
гут купить в нем детские 
товары, перекусить на фуд-

корте и приобрести сель-
скохозяйственные про-
дукты.
Для удобства посетителей, 
которые приедут на авто-
мобиле, там обустроят пар-
ковку на 110 машин. За-
ехать на нее можно будет 
со стороны Сумского про-
езда. Кроме того, прилега-
ющую территорию благо-
устроят: там высадят жи-
вую изгородь и разобьют 
новые цветники.  
ЮЛИЯ ПАНОВА
okruga@vm.ru

В Чертанове Северном вместо временного рынка построили торговый 
комплекс. Как сообщили в Комитете государственного строительного 
надзора, ввести в эксплуатацию его планируют до конца года.

Торговый комплекс скоро откроют 

ЧЕРТАНОВО СЕВЕРНОЕ

День народного единства 
жители Южного округа от-
метили на Ореховом 
бульваре. Здесь для го-
стей праздника работа-
ли три шале: столярная 
и ремесленная мастер-
ские, а также кухня 
регионов России. 
На событии побывала 
и корреспондент «ЮГ».

мачивают в во
Кусочки яблок 
рицей, сахаром
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вают на тесто,
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изготовлению б
подвижной д
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будут делать са
игрушки, заинт
и решили приех
ково. Нам здесь
вится.
ЮЛИЯ ПАНОВА
okruga@vm.ru

В шале «Кухня регионов 
России» стоит приятный 
аромат свежей выпечки. 
Здесь проходит кулинарный 
мастер-класс для детей. 
Юных поварят учат гото-
вить традиционные блюда 
регионов нашей страны: ли-
пецкий штрудель, алтай-
скую коврижку, мурман-
скую рыбу в кляре и старо-
московский солянку. 
— Так, ребята, надеваем 
фартуки и поварские колпа-
ки, одноразовые перчатки 
и приступаем к работе, — 
обращается к детям веду-
щая мастер-класса Юлия 

Еремченко. 
Первым делом дети вы-

пекают штрудель. Для 
начинки они нареза-

ют яблоки, измель-
чают миндаль и за-

3 ноября 2019 года. Ве-
дущая мастер-класса 
Юлия Голдовская пока-
зывает гостям, 
как готовить 
штрудель 

Гостей Дня народного единства на Ореховом 
бульваре научили готовить традиционные блюда 

Сладкий аромат 
домашнего штруделя 
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нам мы 75-й год живем под 
мирным небом. 
Депутат Государственной 
думы, председатель россий-
ского общества «Знание» 
Любовь Духанина присое-
динилась к поздравлениям:
— В Южном округе живут 
665 узников. Ваша органи-
зация дает возможность уз-
нать правду об истории Ве-
ликой Отечественной вой-
ны. Именно от вас мы хотим 
слышать историческую 
правду, потому что учебни-
ки пишутся учеными, но не 

теми, кто перенес все собы-
тия через боль в своем серд-
це. Меня поражает стремле-
ние ветеранов к новым зна-
ниям. Когда наше общество 
«Знание» объявило проект 
«Лучшие лекторы страны — 
населению», первыми от-
кликнулись именно ветера-
ны из Южного округа.
Когда в зале зазвучали пер-
вые аккорды песни «Бухен-
вальдский набат», ветераны 
встали со своих мест. Мно-
гие не сдержали слез. 
— Вспоминать те годы 
очень тяжело, — признает-
ся Надежда Гребенникова 
из Чертанова Центрально-
го. — Мне было шесть лет, 
когда началась война. Мы 
жили в деревне в Брянской 
области. Папа, мама и пяте-
ро детей. Нас в числе дру-
гих женщин и детей было 
решено вывезти из зоны 
военных действий. Но по 
дороге поезд разбом-
били. Так мы попали 
в конц лагерь. Выжива-
ли, пока нас не освободи-
ла армия. Вернулись в де-
ревню, а от нее не оста-

лось ничего. Отец погиб 
в 1943 году. Брату тогда 
было 14, и он взял на себя за-
дачу построить заново дом. 
Так и жили...
Необычный подарок для го-
стей подготовили ученики 
школы № 1257. Они привез-
ли экспонаты, хранящиеся 
в школьном музее боевой  
и трудовой славы: совет-
скую военную форму, пого-
ны. Также ребята показали 
видеоролик со словами бла-
годарности ветеранам.  
ЮЛИЯ ПАНОВА
okruga@vm.ru

В префектуре Южного 
округа прошло мероприя-
тие «Памяти узников фа-
шистских концлагерей по-
свящается», приурочен-
ное к 25-летию обще-
ственной организации 
«Непокоренные». 

Перед входом в зал гостей 
встречал стенд с фотографи-
ями из поездок членов орга-
низации, а также снимками 
с открытия единственного 
в столице памятника де-
тям — узникам фашистских 
лагерей. Его в 2004 году 
установили в парке 30-летия 
Победы в Чертанове Цен-
тральном по инициативе 
главы «Непокоренных» Га-
лины Быч ковой.  
Ветеранов поприветство-
вал префект Южного окру-
га Алексей Челышев:
— Мы рады видеть вас 
в этом зале и на встречах со 
школьниками, ведь то, что 
можете рассказать вы, ни-
кто не сможет написать 
в книге или снять в фильме. 
Мы  находимся в преддве-
рии 75-й годовщины Вели-
кой Победы, все готовимся 
к этому празднику и вме-
сте с вами его отметим 
9 Мая.

Алексей Челышев отметил 
благодарностями актив 
объединения «Непокоренные» 

31 октября 2019 года. 
Префект Южного 
округа Алексей 
Челышев (слева) 
вручает благодар-
ственное письмо ве-
терану Великой Оте-
чественной войны 
Николаю Мишину

После приветственного сло-
ва префект отметил актив 
объединения благодарно-
стями. Помимо ветеранов, 
в зале присутствовали 
и школьники. Они прочита-
ли для гостей военные сти-
хотворения. 
— Молодые люди должны 
понимать, что здесь сидят 
люди, которые в их возрас-
те испытали те несчастья 
и горе, которые принесла 
вой на, — добавил Алексей 
Валентинович. — Ведь 
именно благодаря ветера-

области. Папа, мама и пяте-
ро детей. Нас в числе дру-
гих женщин и детей было 
решено вывезти из зоны 
военных действий. Но по 
дороге поезд разбом-
били. Так мы попали 
в конц лагерь. Выжива-
ли, пока нас не освободи-
ла армия. Вернулись в де-
ревню, а от нее не оста-

анов поприветство-
рефект Южного окру-
ксей Челышев:
ы рады видеть вас 

м зале и на встречах со 
ьниками, ведь то, что 
те рассказать вы, ни-

не сможет написать 
ге или снять в фильме. 
находимся в преддве-
5-й годовщины Вели-
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му празднику и вме-
вами его отметим 
.

31 октября 2019 года. 
Префект Южного 
округа Алексей 
Челышев (слева) 
вручает благодар-
ственное письмо ве-
терану Великой Оте-
чественной войны 
Николаю Мишину

КОРОТКО

■ Молодежная палата 
Бирюлева Восточного 
организовала волей-
больный турнир. 

■ В школе № 667 Бирю-
лева Западного напи-
сали «Большой этно-
графический диктант». 

■ Клуб краеведов Бра-
теева посетил усадьбу 
Узкое.

■ Об истории столичных 
улиц рассказали в чи-
тальне № 164 Донского 
района.

■ Тыквенное печенье 
научили печь в школе 
№ 157 Москворечья-
Сабурова.

■ В Доме культуры На-
горного района прочи-
тали лекцию о здоровье.

■ Фильм «Солярис» по-
казали в библиотеке 
№ 146 Орехова-Бори-
сова Северного.

■ Флейтист Михаил 
Степанков выступил 
для посетителей соц-
центра Орехова-Бори-
сова Южного.

■ В читальне № 139 Ца-
рицына обсудили твор-
чество А. П. Чехова.

■ Праздник «Богатыр-
ские забавы» прошел 
в парке Чертанова 
Цент раль ного.

■ Ученики школы № 504 
Чертанова Южного 
вышли в полуфинал со-
ревнований KidSkills 
2019.

Авторы представили ра-
боты, выполненные в раз-
ных техниках: от акваре-
ли до карандаша.
— Наша главная цель — 
обратить внимание на 
растения, которые нахо-
дятся на грани исчезнове-
ния, — рассказала вице-
президент Ассоциации 
художников ботаниче-
ского искусства Ирина 
Голубева. — Мы объяви-
ли и тему на 2020 год: 
«Оживший цветок пана-
цеи». Нужно будет нари-

Частой причиной про-
исшествий на дорогах 
в межсезонье стано-
вятся невниматель-
ность водителей, несо-
блюдение скоростного 
режима и главное — 
несоответствие шин 
погодным условиям. 
Дорожные полицей-
ские напоминают, что 
резину нужно менять, 
когда температура при-
ближается к нулевой 
отметке. 

Сотрудники ГИБДД 
Южного округа на-
поминают жителям 
о своевременной 
замене летней ре-
зины на зимнюю. 

БЕЗОПАСНОСТЬ НАГАТИНОСАДОВНИКИ

В галерее «На Каширке» начала работу выставка «Исчезающая красота. Растения Красной книги». Ее участниками стали 
126 авторов из более чем 20 стран мира. На открытие экспозиции приехала популярная художница, президент Британского 
сообщества ботанических художников Билли Шоуэлл.  

1 ноября 2019 года. 
Картина «Пионы» 
художницы Билли 
Шоуэлл. Увидеть 
работу можно 
на выставке «Ис-
чезающая красота. 
Растения Красной 
книги»

цветы. Изучайте выбран-
ные объекты, как соединя-
ются лепестки в бутоне, по-
смотрите, как они двигают-
ся в трехмерном измере-
нии. И если вы только начи-
наете рисовать растения, 
берите те цветы, которые 
вам больше всего нравятся.
Москва очень вдохновила 
художницу, и она пообеща-
ла, что по приезде домой 
обязательно создаст мас-
штабную работу, посвящен-
ную растениям российской 
сто лицы.
ЮЛИЯ ПАНОВА
okruga@vm.ru

совать лекарственные рас-
тения, которые что-то изме-
нили в науке или помогли 
вылечить болезни.
На вернисаже все желаю-
щие могли пообщаться 
с Билли Шоуэлл. Художница 
поделилась с гостями секре-
том успешной картины.
— Если вы рисуете с живых 
цветов, как чаще всего де-
лаю я, нужно творить очень 
быстро, — рассказала Бил-
ли Шоуэлл. — Потому что 
растения стремительно те-
ряют свой вид. А потом уже 
добавлять элементы с фото-
графий и искусственные 
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Исчезающая красота растений 

Префект 
поздравил 
ветеранов 
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Житель округа Вячеслав Казмирчук 
создает модели танков из деталей 
старой бытовой техники — с. 12  

75ЛЕТИЕ ПОБЕДЫ
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и Лигита Александрова по-
сле учебы решили посорев-
новаться между собой, кто 
быстрее пробежит корот-
кую дистанцию.
— Я собираюсь сдавать 
нормативы ГТО в этом 
году, — поделилась Али-
на. — Так как я живу 
недалеко от стадио-

В столице завершился 
конкурс реализаций про-
грамм по комплексному 
благоустройству. В номи-
нации «Самая благоустро-
енная территория спортив-
ного объекта» победил 
стадион в районе Орехово-
Борисово Северное, распо-
ложенный рядом с домом 
№ 17, корпус 1, по Шипи-
ловской улице. Его рекон-
струировали летом этого 
года.

СТАДИОН ВМЕСТО 
ПУСТЫРЯ 
Раньше на месте стадиона 
была полузаброшенная 
площадка: ямы на футболь-
ном поле, устаревшее обо-
рудование для занятий 
спортом. Привести терри-
торию в порядок мэра Мо-
сквы Сергея Собянина ле-
том прошлого года попро-
сили студенты Юридиче-
ского колледжа, располо-
женного рядом. Проект ре-
конструкции разработали 
и одобрили в течение не-
скольких месяцев, и вот 
спустя год стадион полно-
стью обновили. 
— При реализации проекта 
особое внимание было уде-
лено нормам безопасно-
сти, — рассказала началь-
ник отдела благоустройства 
ГБУ «Жилищник района 
Орехово-Борисово Север-
ное» Екатерина Бушева.
Поэтому территорию во-
круг спортивной зоны ого-
родили высоким забором, 
чтобы мячи не вылетали за 
пределы, а у калитки поста-
вили информационный 
стенд с номерами телефо-
нов экстренных служб 
и правилами поведения. 

и Лигита Александрова по-
сле учебы решили посорев-
новаться между собой, кто 
быстрее пробежит корот-
кую дистанцию.
— Я собираюсь сдавать 
нормативы ГТО в этом 
году, — поделилась Али-
на. — Так как я живу 
недалеко от стадио-

была полузаброшенная 
площадка: ямы на футболь-
ном поле, устаревшее обо-
рудование для занятий 
спортом. Привести терри-
торию в порядок мэра Мо-
сквы Сергея Собянина ле-
том прошлого года попро-
сили студенты Юридиче-
ского колледжа, располо-
женного рядом. Проект ре-
конструкции разработали 
и одобрили в течение не-
скольких месяцев, и вот 
спустя год стадион полно-
стью обновили. 
— При реализации проекта 
особое внимание было уде-
лено нормам безопасно-
сти, — рассказала началь-
ник отдела благоустройства 
ГБУ «Жилищник района 
Орехово-Борисово Север-
ное» Екатерина Бушева.
Поэтому территорию во-
круг спортивной зоны ого-
родили высоким забором, 
чтобы мячи не вылетали за 
пределы, а у калитки поста-
вили информационный 
стенд с номерами телефо-
нов экстренных служб 
и правилами поведения. Четыре 

получат
нового т
Их расп
выбрал

Центральную часть стадио-
на заняло футбольное поле, 
реконструкции которого 
местные жители ждали 
больше всего. Там сделали 
искусственный газон, а для 
зрителей поставили боль-
шие трибуны с навесом, 
чтобы поддерживать спорт-
сменов они могли в любую 
погоду. По периметру поля 
натянули сетку, которая не 
даст мячу вылететь за пре-
делы игровой зоны. А по 
двум сторонам от него раз-
местили площадку для бас-
кетбола и волейбола. 
Кстати, вход на площадку 
украсили клумбы в виде по-
ловинок от футбольного 
мяча. В них высадили мно-
голетние цветы.
Вокруг футбольного поля 
обустроили беговые дорож-
ки, а неподалеку сделали 
специальную зону для 
прыжков в длину. 
Студентки юридического 
колледжа Алина Яковлева 
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Спорт 
зимой 
и летом

1 ноября 2019 года. Москвич 
Евгений Попов занимается 
на тренажерах на террито-
рии обновленного стадио-
на (2). Молодой человек ча-
сто приходит и на поле по-
играть в футбол(1). Студент-
ки колледжа Алина Яковле-
ва и Лигита Александрова 
соревнуются в беге  (3)
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Административно-бытовой корпус. Включает в себя раздевалку, прокат инвентаря, слу-
жебные помещения, туалет, медпункт. Корпус имеет отопление и вентиляцию

Складское помещение

Зона для занятий 
с тренажерами 

Холодильная установка

Особое внимание уделят освещению, которое 
позволит проводить матчи и вечером. Фонари 
установят по периметру площадки 

Вокруг игровой 
зоны высадят де-
ревья и кусты

Каток, который летом превра-
щается в зону для игры в ми-
ни-футбол. Площадь — 861 м2

Общая площадь объекта — 2569 м2

Гараж для ледозаливочной техники

функциональных площадок 
установят игровые комплек-
сы. Например, на Ореховом 
бульваре появятся качели 
и спортивный канатный 
комплекс. 
Завершить все работы по 
обустройству многофунк-
циональных площадок пла-
нируется в первой полови-
не 2020 года.
ЮЛИЯ ПАНОВА
okruga@vm.ru

района округа 
т площадки 
типа. 
оложение 
и сами жители 

скими пунктами и охраной 
и зоны проката. 
Вокруг каждой площадки 
поставят дополнительные 
фонари, разобьют цветники 
и высадят деревья и кустар-
ники. Приведут в порядок 
и дороги вокруг, чтобы 
к игровым полям можно 
было как подъехать на ма-
шине, так и комфортно дой-
ти пешком. Помимо зон вор-
каута, на территории много-

жан, — поделились инфор-
мацией в Департаменте ка-
питального ремонта Мо-
сквы. — На новых площад-
ках можно будет проводить 
тренировки и соревнования 
по хоккею и мини-футболу, 
волейболу и баскетболу. 
Рядом с многофункцио-
нальными площадками по 
проектам предусмотрено 
расположение администра-
тивных зданий с медицин-

Южное (Тамбовская улица, 
10), Чертаново Южное 
(Варшавское шоссе, 158, 
корпус 2) и Москворечье-
Сабурово (Каширское шос-
се, 76, корпус 4). По двум по-
следним адресам специали-
сты уже прокладывают все 
необходимые инженерные 
коммуникации. 
— Территории для устрой-
ства также подбирались 
с учетом мнения горо-

на, буду здесь тренировать-
ся как можно чаще: мечтаю 
получить золотой знак от-
личия. А еще сюда можно 
будет приходить занимать-
ся с друзьями, ведь сорев-
новательный дух только 
подстегивает показывать 
лучшие результаты и со-
вершенствовать себя.
А вот москвичу Евгению 
Попову очень понравилось 
футбольное поле. 
— Я люблю играть в футбол, 
поэтому часто сюда прихо-
жу, вечерами с ребятами из 
соседних домов устраиваем 
любительские матчи, — по-
делился молодой чело-
век. — Ну и, конечно, ино-
гда занимаюсь на турниках. 
Держу себя в форме. 

ФУТБОЛ И ХОККЕЙ 
Кроме того, в настоящее 
время в Южном округе при-

ступили к обустройству че-
тырех новых многофункци-
ональных площадок. Фут-
больные поля в них благо-
даря съемно-разъемному 
борту можно будет легко 
превратить в каток, отведут 
специальное место и для за-
нятий воркаутом. Такие 
площадки появятся в райо-
нах Зябликово (Ореховый 
бульвар, владение 24, кор-
пус 2), Орехово-Борисово 

Проект площадки 
в Москворечье-
Сабурове 
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ботать для души — анимато-
ром. Но, попав в клуб юных 
моряков, решила, что ме-
нять свою мечту на чужой 
жизненный сценарий не 
буду.
Впрочем, аниматором де-
вушка тоже успела порабо-
тать: это лето у нее выдалось 
очень насыщенным. Она 
принимала участие как 
в ночных вахтах с мотори-
стами, так и в дневных де-
журствах в качестве анима-
тора и ассистента капитана 
на больших пассажирских 
теплоходах. 
— Тяжелее всего было при-
выкнуть к распорядку дня, — 
признается она. — Впрочем, 

Женщина 
на корабле 
к победе 

В колледже Московской 
государственной акаде-
мии водного транспорта 
(МГАВТ) прошел второй 
Межрегиональный слет 
юных моряков. Участники 
клубов со всей страны со-
ревновались в завязыва-
нии морских узлов и пере-
тягивании каната. Корре-
спонденты «ЮГ» загляну-
ли в колледж, чтобы по-
ближе познакомиться с бу-
дущими капитанами. 

При входе на третий этаж 
нас встретил необычный 
перформанс: юноши в тель-
няшках, стоя напротив друг 
друга, поднимали и разво-
дили руки в разные сторо-
ны, не произнося при этом 
ни слова.
— Это состязания по флаж-
ному семафору, — улыбну-
лась одна из наблюдавших за 
процессом девушек. — 
Участники должны передать 
друг другу текст за опреде-
ленное время. Выигрывает 
та команда, которая сделает 
это раньше остальных. 
Нашей собеседницей ока-
залась первокурсница кол-
леджа Юлия Хомякова. Ее 
команда свое на сегодня уже 
отсемафорила. 
— Впереди соревнования по 
стрельбе и вытягиванию ле-
гости — тонкого каната 
с грузилом, — рассказа-
ла она. 
Юлия — старшина москов-
ского клуба юных моряков. 
Она пришла в него в про-
шлом году, когда еще учи-
лась в девятом классе обще-
образовательной школы. 
А уже летом поступила в кол-
ледж.  
— Никто из моих родствен-
ников не занимался судоход-
ством, — рассказывает сту-

дентка. — Я в семье первая, 
кто заинтересовался этим 
всерьез. 
А интерес возник у девочки 
еще в раннем детстве, сразу 
после путешествия с бабуш-
кой на теплоходе по Золото-
му кольцу России. Эта поезд-
ка Юлию настолько впечат-
лила, что она ре шила — ког-
да вырастет, обязательно 
станет капи таном! 
— Конечно, мама меня сна-
чала отговаривала, — улы-
бается Юлия. — Говорила, 
что девочки не могут быть 
капитанами. Поэтому какое-
то время я, послушав ее, 
даже думала поступить в пе-
дагогический, а на судне ра-

через два-три дня я пере-
строилась и уже спокойно 
дежурила шестичасовую 
ночную смену. 
Поэтому сейчас девушка 
обижается, когда слышит 
знаменитую примету о том, 
что женщина на корабле — 
к несчастью. 
— Как правило, ее вспоми-
нают далекие от судоходства 
люди, — уверена она. — 
Наши учителя, наоборот, 
всячески поощряют стрем-
ление девочек овладеть на-
выками судовождения. Так, 
например, преподаватели 
часто помогают мне, делая 
акцент во время занятий на 
отдельных моментах: «Юля, 

вот это запомни. Для тебя 
это важнее, чем для мальчи-
шек». На моем курсе сейчас 
три девочки. Все они настро-
ены очень серьезно.
Серьезно по отношению 
к своим студентам настроен 
и начальник колледжа Вла-
димир Иванов. 
— Сейчас техника позволяет 
управлять огромным океан-
ским лайнером одним дви-
жением джойстика, — улы-
бается он. — И это дало воз-
можность представительни-
цам слабого пола водить 
суда наравне с мужчинами. 
Впрочем, как и раньше, на-
деяться капитан должен не 
на технику, которая в любой 

момент может выйти из 
строя, а только на себя. Поэ-
тому наши студенты прохо-
дят все этапы обучения, 
включая навык обращения 
с главным инструментом 
моряка — шваброй! Однако 
я уверен, что если уж девуш-
ка решила получить эту про-
фессию, то она доведет дело 
до конца. К нам идут очень 
целеустремленные девушки. 
Впрочем, юноши-моряки 
тоже не лыком шиты. По сло-
вам Владимира Иванова, 
в последнее время интерес 
к профессии среди столич-

ных старшеклассников уве-
личился, а вместе с ним вы-
рос и конкурс на поступле-
ние в колледж, составляю-
щий сегодня 2,5 человека на 
место. 
— А клуб юных моряков по-
зволяет нам готовить себе 
учеников, — говорит он. — 
И результаты уже есть: на-
пример, в этом году проход-
ной балл у нас достиг значе-
ния 4,2. То есть троечников 
мы уже не берем.
И несмотря на то что москов-
ский клуб юных моряков су-
ществует совсем недолго, 
его участники не только со-
ревнуются на одном уровне 
с самыми сильными коман-
дами из Северодвинска и Во-
логды, но и побеждают их. 
Ниже третьего места столич-
ная команда еще ни разу не 
опускалась. 
ВИКТОРИЯ ФИЛАТОВА
okruga@vm.ru

30 октября 2019 года. Студенты колледжа Московской государственной академии водного транспорта во время урока (1). Первокурсница 
Юлия Хомякова — старшина столичного клуба юных моряков (2) 

Межрегиональный 
слет юных моряков 
собрал немало 
участниц-девушек 
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Бывший советский кино-
театр «Ангара» 8 ноября 
открыл свои двери для по-
сетителей после масштаб-
ной реконструкции. Теперь 
он представляет собой 
многофункциональный 
районный центр, занимаю-
щий площадь в 12,5 тыся-
чи квадратных метров. 
В преддверии открытия 
корреспонденты «ЮГ» от-
правились в «Ангару», 
чтобы одними из первых 
оценить, как преобразился 
легендарный кинотеатр.

Возвращение легендарной «Ангары» 

ЛЮБИМОЕ С ДЕТСТВА 
МЕСТО
Здание «Ангары» построи-
ли в 1965 году. В советские 
годы такие типовые кино-
театры появились в разных 
районах столицы. В Южном 
округе подобных кинотеа-
тров построили семь. «Ан-
гару» возвели на Чонгар-
ском бульваре.
— Я помню, как ходил сюда 
на показы еще школьни-
ком, — делится житель рай-
она Петр Усманов. — Уроки 
никогда не прогуливал, 
а вот в свободное время лю-
бил посмотреть что-нибудь. 

вдохнуть новую жизнь в со-
ветские кинотеатры. Нашли 
исполнителей, согласовали 
проект, и в августе 2017 года 
подрядчики приступили 
к работам. 
Кстати, «Ангара» стала пер-
вым многофункциональ-
ным центром, открытым по 
городской программе ре-
конструкции советских ки-
нотеатров. 

РАЙОННЫЙ ЦЕНТР 
Две недели до официально-
го открытия «Ангара» рабо-
тала в тестовом режиме. 
Свои двери распахнули пер-

вые магазины, постепенно 
заработали кинотеатр 
и фудкорт. 
Первое, что отмечаешь, по-
падая в новый центр, — это 
большое количество света, 
которое обеспечивают сте-
клянный фасад и простор-
ные помещения. К слову, 
площадь «Ангары» в ходе ра-
бот увеличили в четыре раза 
(раньше она составляла три 
тысячи квадратных ме-
тров). Приспособили центр 
и для маломобильных посе-
тителей: сделали широкие 
дверные проемы, лифты. 
Главной целью проектиров-
щиков было превратить ста-

— А перекусить после шо-
пинга посетители смогут 
в большой зоне фудкорта, 
там 500 посадочных мест, — 
рассказали в пресс-службе 
компании застройщика. — 
Там представлены традици-
онные блюда из разных 
стран мира: Грузии, Япо-
нии, Греции, Индии, Фран-
ции и других. 
В теплое время года на кры-
ше центра откроется летняя 
веранда. Там расположат 
киоски с едой и напитками, 
будут проводить выставки 
и мастер-классы. 
На подземном этаже обу-
строили парковку на 57 ма-
шин. Такое небольшое ко-
личество обусловлено тем, 
что центр расположен око-
ло жилых домов, и основ-
ное количество посетите-
лей смогут дойти до него 
пешком. 

КИНО БУДЕТ 
Но главным достижением 
проектировщиков, конеч-
но, стала реконструкция са-

мой зоны кинотеатра. 

рое здание в центр притяже-
ния для жителей района. 
Так, в одном месте собраны 
все нужные товары и услу-
ги: продуктовый супермар-
кет, магазины одежды, хим-
чистка, постамат для посы-
лок из интернет-магазинов, 
салон оптики, банк, зоома-
газин, салоны красоты для 
мужчин и женщин, сеть ма-
стерских по ремонту вещей 
и техники. А по выходным 
в «Ангаре» планируется про-
водить масштабные развле-
кательные программы: ма-
стер-классы, творческие 
встречи и т.д. 

К открытию кинотеатра 
запустили сайт и мо-
бильное приложение 
«Ангара», где можно 
проследить за акциями 
и скидками, а также по-
смотреть, какие развле-
кательные мероприятия 
пройдут в центре в бли-
жайшее время. 

КСТАТИ

2

3

Даже девочку понравившу-
юся на свидание сюда во-
дил. Не очень помню, что 
именно мы смотрели, но 
зато запомнилось, что по-
том мы сидели на лавочке 
у кинотеатра и долго-долго 
разговаривали.
В 90-е годы в здании «Анга-
ры» проводились выставки-
ярмарки, а в 2005-м кинопо-
казы там были окончатель-
ны завершены. Так «Ангара» 
оказалась пустым, забро-
шенным местом, пока сто-
личные власти не решили 

3 ноября 2019 го да. Советский кинотеатр 
«Ангара» преобразовали в районный 
центр. После реконструкции здание вы-
глядит так (1). Во время тестового откры-
тия кинотеатр работал бесплатно (2). Со-
трудница центра Алена Селиверстова при-
глашает посетителей в комфортные залы 
для просмотра кино (3)

Советский кинотеатр открылся после масштабной реконструкции 

1 И еще одну ветвь первен-
ства забрала «Ангара» — 
сеть из Южной Кореи впер-
вые в России открыла здесь 
свои залы.
Расположился кинотеатр на 
третьем этаже. В большом 
кинобаре одновременно 
можно купить как попкорн 
и напитки, так и билеты. 
А справа разместили элек-
тронные кассы с оплатой по 
карте. 
Для зрителей открыли че-
тыре зала с удобными крес-
лами. В каждом из них по 
сто посадочных мест. Экра-
ны большие и расположены 
так, что с каждого уголка 
зала картинка остается чет-
кой, не искажающейся. Во 
время тестового открытия 
жители района смогли бес-
платно сходить на киносе-
анс. А первые сто человек 
получали еще и бесплатный 
попкорн.
— Мы очень рады, что ки-
нотеатр снова открылся, — 
делится впечатлениями 
местная жительница Лиана 
Светлова. — Раньше это 
было одним из любимых на-
ших мест. У нас есть компа-
ния из бабушек-подружек, 
и мы обязательно будем хо-
дить на утренние сеансы. 
На них пенсионерам предо-
ставляются скидки. А после 
можно и за продуктами зай-
ти, и главное, все буквально 
в пяти минутах ходьбы от 
моего дома. 
ЮЛИЯ ПАНОВА
okruga@vm.ru 
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— Когда я начинаю соби-
рать новую модель, то кон-
кретного плана у меня 
нет — я не делаю чертежей. 
Как-то глазом сразу вижу — 
вот эта трубка станет вы-
хлопной трубой, а этот вен-
тилятор будет винтом само-
лета! Но, видимо, поскольку 
я разбираюсь в технике, то 
получается очень похоже. 
А недостатка в «сырье» 
у меня нет — соседи по гара-
жу мне все время приносят 
всевозможные устройства 
«на разборку». Так, бывшая 
в употреблении техника об-
ретает у меня вторую 

жизнь, — говорит Вячеслав 
Казмирчук. 
Посетители культурного 
центра «Авангард» по не-
скольку раз в день спраши-
вают администрацию — 
а как и где можно записать-
ся в кружок, где делают вот 
такие забавные штуко-
вины? 
— К сожалению, пока тако-
го кружка нет. Мне бы 
очень хотелось организо-
вать занятия с ребятами, 
и сейчас я работаю над про-
граммой: нужно разрабо-
тать несколько типовых мо-
делей, заранее порезать 
ножницами по металлу пла-
ты, просверлить отвер-
стия — в общем, все проду-
мать, — говорит Вячес-
лав. — Современные дети 
должны что-то делать рука-
ми, а не все время играть со 
смартфонами, и сборка та-
ких вот забавных моделей 
бронетехники им была бы 
очень полезна!
Пожелаем Вячеславу поско-
рее разработать курсы по 

сборке таких забавных 
моделей — танков, бое-

вых кораблей, аэроса-
ней и даже... вертоле-

тов. 
CЕРГЕЙ 
ШАХИДЖАНЯН

okruga@vm.ru

В культурном центре 
«Авангард» прошла вы-
ставка «История одного 
компьютера». Автором 
экспозиции стал москвич, 
житель Южного округа Вя-
чеслав Казмирчук. Он соз-
дает из старых компью-
теров модели фанта-
стических и, на-
оборот, очень реа-
листичных танков. 
Корреспондент газе-
ты «Южные горизонты» 
отправился на встречу 
с Вячеславом, чтобы уз-
нать, как ему в голову при-
шла такая необычная 
идея. 

Каждый танк — не точная 
копия какой-то модели, 
а собирательный образ 
грозной бронемашины. 
Причем у каждой четко чи-
тается свой характер. Вот 
этот, на больших коле-
сах, — явно смелый и юр-
кий, а длинный с пушкой из 
валиков принтера — мед-
лительный и мощный. 
В чем же причина такого 
«обаяния»? Вячеслав в про-
шлом профессиональный 
военный, командир танка 
и очень любит всякую тех-
нику. 
— У каждого 
человека долж-
но быть хоб-
би, — говорит 
он. — У меня 

это сборка таких моделей. 
Раньше я увлекался изго-
товлением мебели из дере-
ва, но как-то раз увидел ря-
дом с моим гаражом разби-
тый компьютер, и он мне 
очень напомнил подбитый 
танк. Я подобрал его и сде-
лал из деталей вполне себе 
реалистичную военную ма-
шину.
В основе каждого танка — 
простенький деревянный 
корпус. Сама конструкция 
модели — плод богатой фан-
тазии бывшего танкиста, 
однако со всеми соблюдени-
ями «техники безопасно-
сти». 
Помните пословицу 
«красивые самоле-
ты хорошо лета-
ют»? Так и танки Вя-
чеслава Казмирчу-
ка прям просятся, 
чтобы с ними если 
не поиграли, то 
хотя бы рассмотре-
ли поближе. Детали ходо-
вой, вооружение — пушки, 
пулеметы и огнеметы — все 
узнаваемо, хоть и сделано 
из отслуживших свое дета-
лей компьютеров, принте-
ров, холодильников и про-
чей бытовой техники само-
го разного назначения. 

На части танков замечаю 
небольшую красивую 

латунную таблич-
ку — две перепле-
тенные буквы 
КВ — это брат Вя-
чеслава, профес-
сиональный юве-
лир, разработал 
и подарил ему его 
такой фирмен-
ный знак. 

жизнь, — говорит Вячеслав 
Казмирчук. 
Посетители культурного 
центра «Авангард» по не-
скольку раз в день спраши-
вают администрацию — 
а как и где можно записать-
ся в кружок, где делают вот 
такие забавные штуко-
вины? 
— К сожалению, пока тако-
го кружка нет. Мне бы 
очень хотелось организо-
вать занятия с ребятами, 
и сейчас я работаю над про-
граммой: нужно разрабо-
тать несколько типовых мо-
делей, заранее порезать 
ножницами по металлу пла-
ты, просверлить отвер-
стия — в общем, все проду-
мать, — говорит Вячес-
лав. — Современные дети 
должны что-то делать рука-
ми, а не все время играть со 
смартфонами, и сборка та-
ких вот забавных моделей 
бронетехники им была бы 
очень полезна!
Пожелаем Вячеславу поско-
рее разработать курсы по 

сборке таких забавных 
моделей — танков, бое-

вых кораблей, аэроса-
ней и даже... вертоле-

тов. 
CЕРГЕЙ 
ШАХИДЖАНЯН

okruga@vm.ru

этот, на больших коле-
сах, — явно смелый и юр-
кий, а длинный с пушкой из 
валиков принтера — мед-
лительный и мощный. 
В чем же причина такого 
«обаяния»? Вячеслав в про-
шлом профессиональный 
военный, командир танка 
и очень любит всякую тех-
нику. 
— У каждого 
человека долж-
но быть хоб-
би, — говорит 
он. — У меня 

не поиграли, то 
хотя бы рассмотре-
ли поближе. Детали ходо-
вой, вооружение — пушки, 
пулеметы и огнеметы — все 
узнаваемо, хоть и сделано 
из отслуживших свое дета-
лей компьютеров, принте-
ров, холодильников и про-
чей бытовой техники само-
го разного назначения. 

На части танков замечаю 
небольшую красивую 

латунную таблич-
ку — две перепле-
тенные буквы 
КВ — это брат Вя-
чеслава, профес-
сиональный юве-
лир, разработал 
и подарил ему его 
такой фирмен-
ный знак. 

Житель округа 
Вячеслав Казмирчук 
представил выставку 
необычных моделей 
бронетехники 
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Мирный танк 
из старого 
компьютера 
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2

29 октября 2019 года. Ав-
тор экспозиции Вячеслав 
Казмирчук с роботом, соз-
данным из сломанной бы-
товой техники, которую 
ему принесли соседи (2). 
Фантастические модели, 
созданные Вячеславом 
Казмирчуком:  танк и ми-
ниатюрного робота он со-
брал из деталей компью-
теров (1) 
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 Прокуратурой Южного административного окру-
га г. Москвы проведена проверка деятельности 
плаватель ного бассейна «Китенок», предоставляю-
щего услуги несовершеннолетним с грубым наруше-
нием требований действующего законодательства.
Прокуратурой Южного административного округа 
г. Москвы по информации территориального отдела 
Управления Роспотребнадзора по г. Москве в ЮАО 
г. Москвы проведена проверка деятельности плава-
тельного бассейна «Китенок».
В ходе проверки установлено, что индивидуаль-
ным предпринимателем в районе Зябликово ока-
зывались физкультурно-оздоровительные услуги 
в плавательном бассейне малолетним детям с много-
численными грубыми нарушениями законодательства 
о санитарно-эпидемиологическом благополучии на-
селения, не отвечающими требованиям безопасности. 

Прокуратурой округа в порядке п. 2 ч. 2 ст. 37 УПК РФ 
вынесено постановление о направлении материа-
лов в орган предварительного расследования для ре-
шения вопроса об уголовном преследовании по фак-
там выявленных прокурором нарушений уголовного 
законодательства. По результатам проверки в поряд-
ке статей 144–145 УПК РФ СУ СК по ЮАО ГСУ СК России 
по городу Москве в отношении индивидуального 
предпринимателя возбуждено уголовное дело по ч. 2 
ст. 238 УК РФ, расследование по которому находится 
на контроле прокуратуры округа.
Деятельность плавательного бассейна «Китенок» при-
остановлена на 3 месяца постановлением Нагатинско-
го районного суда г. Москвы от 16.09.2019, вынесен-
ным в порядке административного производства.
Заместитель прокурора Южного административ-
ного округа И. В. Попова

Оповещение 

На публичные слушания представляется в районе Мо-
скворечье-Сабурово проект внесения изменения в пра-
вила землепользования и застройки города Москвы в от-
ношении территории по адресу: 1-й Варшавский проезд, 
вл. 1а, стр. 3 (кадастровый № 77:05:0005003:5937). Период 
проведения экспозиции: с 15.11.2019 по 21.11.2019 
(включительно) в помещении управы района Москворе-
чье-Сабурово города Москвы по адресу: Пролетарский 
проспект, 7. Время работы экспозиции: в будние дни 
(15.11, 18.11, 19.11, 20.11, 21.11) с 11:00 до 19:00. В вы-
ходные дни (16.11 и 17.11) — с 10:00 до 15:00. Во время 
проведения экспозиции проводится консультация 
по указанному проекту — 15.11.2019 и 18.11.2019 с 16:00 
до 19:00. Собрание участников публичных слушаний: 
26.11.2019 в 19:00 в помещении ГБУДО города Москвы 
«Детская школа искусств имени С. Т. Рихтера» по адресу: 
Каширское шоссе, 42, корп. 3. Время начала регистра-
ции — с 18:00. 
В период проведения публичных слушаний участники 
публичных слушаний имеют право представить свои 
предложения и замечания по обсуждаемым проектам 
посредством:

— записи предложений и замечаний в период работы 
экспозиции;
— выступления на собрании участников публичных 
слушаний;
— внесения записи в книгу (журнал) регистрации уча-
ствующих в собрании участников публичных слушаний;
— подачи в ходе собрания письменных предложений 
и замечаний;
— направления в течение недели со дня проведения 
собрания участников публичных слушаний письменных 
предложений, замечаний в  окружную комиссию.
Окружная комиссия ЮАО: 115280, Москва, улица Автоза-
водская, 10, телефоны: (495) 675-86-18, (495) 675-73-68, 
blokhinsi@mos.ru.
Информационные материалы по проектам будут раз-
мещены с 15.11.2019 на сайте префектуры ЮАО 
uao.mos.ru в разделе «Окружная комиссия по вопро-
сам градостроительства, землепользования и застрой-
ки».
Окружная комиссия по вопросам
градостроительства, землепользования
и застройки при Правительстве Москвы в ЮАО

Оповещение о проведении публичных слушаний 
Все большую популярность в России набирает 
интернет-торговля. Что и не удивительно, ведь 
торговля через интернет-магазин является 
удобной и очень выгодной как для продавцов, 
так и для покупателей.
Продажа товаров посредством сети интернет 
весьма привлекательна для предпринима-
телей. Онлайн-торговля не требует наличия 
«обычной» торговой площадки, достаточно 
создать виртуальный магазин, который 
по сути представляет собой сайт в интернете. 
У про давца отпадает необходимость в приоб-
ретении дорогостоящего торгового оборудо-
вания, найме торгового и обслуживающего 
персонала.
Плюсы покупок товаров через интернет-магазин 
есть и у покупателей. Ведь зачастую товары, 
приобретаемые посредством дистанционной 
торговли, имеют меньшую цену, чем аналогичные 
товары в стационарной торговой точке. По-
купатель имеет возможность не спеша выбрать 
необходимую вещь, не выходя из дома, тем более 
что компьютерная техника и интернет сегодня 
есть практически в каждой семье.
Но, к сожалению, торговля через интернет имеет 
и свои минусы для покупателя.
Недобросовестные предприниматели, осущест-
вляя торговлю через интернет, часто нарушают 
сроки поставки по оплаченному товару либо 
не доставляют товар потребителю, реализуют 
некачественный товар или намеренно вводят 
потребителя в заблуждение относительно ос-
новных потребительских свойств товара. Часто 
бывает, что при покупке товаров через интернет-
магазин трудно обменять или вернуть купленный 
товар.
Поэтому, чтобы онлайн-покупка не обернулась 
непредвиденными неприятностями, необходимо 
знать особенности покупки товара через ин-
тернет.
Если вы задумали приобрести товар дистанци-
онно, в первую очередь обратите внимание, что 
на странице веб-сайта обязательно должна быть 
представлена информация об адресе (местона-
хождении) и полном фирменном наименовании 
продавца, независимо от того, является ли орга-
низация юридическим лицом или индивидуаль-
ным предпринимателем.
Выбирая товар онлайн, покупатель должен 
видеть всю информацию о товаре, основные по-
требительские свойства, место изготовления, 
цену, условия его приобретения и доставки, срок 
службы, срок годности, гарантийный срок, по-
рядок оплаты товара и срок, в течение которого 
действует предложение о заключении договора.
После того, как покупатель ознакомился со всей 
информацией о товаре и сделал онлайн-заказ, 
он вправе отказаться от него в любое время до его 
передачи, а после передачи — в течение семи 
дней.
Онлайн-заказ направляется на электронную 
почту, посредством смс-сообщений или иным 
другим способом от продавца должна прийти 
информация о продавце — полное фирменное 
наименование и адрес (местонахождение) про-
давца; покупателе — фамилия, имя, отчество 
покупателя или указанного им лица (получате-
ля); адресе, по которому следует доставить товар; 
наименовании товара, артикула, марки, раз-
новидности, количестве предметов, входящих 
в комплект приобретаемого товара; цене товара; 
виде услуги (при предоставлении), времени ее 
исполнения и стоимости; обязательствах по-
купателя.
Обязательства продавца по передаче товара 
и иные обязательства, связанные с передачей то-
вара, возникают с момента получения продавцом 
соответствующего сообщения от покупателя о на-
мерении заказать ту или иную продукцию.
Договор считается заключенным после того, 
как прода вец выдал покупателю кассовый или 

товарный чек либо иной документ, подтверждаю-
щий оплату товара.
Если покупатель осуществляет оплату в без-
наличной форме или берет предмет торговли 
в кредит (за исключением оплаты с использо-
ванием банковских платежных карт), продавец 
обязан подтвердить передачу товара путем со-
ставления накладной или акта сдачи-приемки 
товара.
В момент доставки товара продавец обязан 
представить в письменной форме, путем раз-
мещения на продукции, на электронных носите-
лях, прикладываемых к товару, в самом изделии 
(на электронной плате внутри электротовара 
в разделе меню), на таре, упаковке, ярлыке, 
этикетке, в технической документации 
всю ту информацию, которая была выложена 
на сайте.
Для доставки товаров в место, указанное поку-
пателем, продавец может использовать услуги 
третьих лиц (с обязательным информированием 
об этом поку пателя).
В случае если доставка товара произведена 
в установленные договором сроки, но по каким-
либо причинам покупатель не смог принять 
товар, последующая доставка производится 
в новые сроки, согласованные с продавцом, после 
повторной оплаты покупателем стоимости услуг 
по доставке товара.
Если по какой-либо причине покупатель решил 
вернуть покупку надлежащего качества, то про-
давец возвращает покупателю полную сумму 
за товар, за исключением расходов покупателя 
на доставку.
В случае если информация о товаре, выложенная 
на сайте, не соответствует доставленной продук-
ции или нарушены условия доставки товара, по-
купатель вправе отказаться от покупки, при этом 
продавец обязан вернуть покупателю денежные 
средства.
Если доставили товар ненадлежащего качества, 
покупатель вправе потребовать: безвозмездного 
устранения недостатков или возмещения рас-
ходов на их исправление; соразмерного уменьше-
ния покупной цены; замены на товар аналогичной 
марки (модели, артикула) или на такой же товар 
другой марки (модели, артикула) с соответствую-
щим перерасчетом покупной цены.
В отношении технически сложных и дорогосто-
ящих товаров эти требования покупателя под-
лежат удовлетворению в случае обнаружения 
существенных недостатков. При возврате товара 
ненадлежащего качества отсутствие у покупателя 
документа, подтверждающего факт и условия 
покупки товара, не лишает его возможности ссы-
латься на другие доказательства приобретения 
товара у продавца.
Информация о порядке и сроках возврата товара 
должна содержать: адрес (местонахождение) 
продавца, по которому осуществляется возврат 
товара; режим работы продавца; максималь-
ный срок, в течение которого товар может быть 
возвращен продавцу; предупреждение о необ-
ходимости сохранения товарного вида, потреби-
тельских свойств товара надлежащего качества 
до возврата его продавцу, а также документов, 
подтверждающих заключение договора; срок 
и порядок возврата суммы, уплаченной покупате-
лем за товар.
Даже если товар оплачен путем перевода средств 
на счет третьего лица, указанного продавцом, 
то все равно это не освобождает продавца 
от обязанности осуществить возврат уплаченной 
покупателем суммы при возврате товара как над-
лежащего, так и ненадлежащего качества.
В случае возникновения разногласий по указан-
ным вопросам потребитель вправе обратиться 
в суд в порядке гражданского судопроизводства 
для разрешения возникшей конфликтной си-
туации.
Прокурор округа И. Н. Кукса

Особенности покупки товара через интернет 
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Всеволод Шиловский: 
Я хулиган и никогда 
этого не скрывал 

Актер и режиссер зать пленку кусками, да по-
мельче. 
Поистине хулиганский по-
ступок… 
Да. Они эти обрубки отсмо-
трели и на протяжении двух 
часов вполне серьезно их 
обсуждали. А когда закон-
чили, фронтовик, замести-
тель председателя Госкино 
Сиволап меня спросил: «Ну, 
скажите что-нибудь». 
Ну я и сказал, что они смо-
трели срезки, и что даже 
я, автор, не понимал, что 
там: «А вы ведь сейчас, до-
рогие товарищи, два часа 
рассуждали о серьезном ис-
кусстве». С членами худсо-
вета был инфаркт и инсульт 
одновременно. Но фильм 
мне дали доделать.
И он тогда побил все рекорды 
популярности. Всеволод Ни-
колаевич, в Школе-студии 
МХАТ вы учились у великих 
артистов — Кедрова, Ливано-
ва, Станицына, Грибова, Ян-
шина, Кторова, Тарасовой. 
Чему они вас научили? 
Азам: плакать, спотыкаясь 
на ровном месте, подни-
маться, строить роли само-
стоятельно. При этом нас 
поставили на такие мощ-
ные рельсы, что уже невоз-
можно было отклониться 
в сторону, именно поэтому 
артисты моего поколения 
и оказались долгожителя-
ми в искусстве. 
Говорят, что они очень ценили 
юмор. Чем вы их удивляли 
при поступлении? 
Я читал «Иудушку». Когда 
читаешь такое, надо к зрите-
лям обращаться прямо. 
Я, помню, обнаглел и, обра-
щаясь к великому Топорко-
ву, сидящему в приемной ко-
миссии, произнес: «А ты 
встань… встань. И иди 
ко мне…» Топорков от не-
ожиданности даже снял 
очки: «Что такое?». А я про-
должил: «Встань, иди ко мне, 
ты же хорошо себя чувству-
ешь? Я к тебе с любовью, 
а ты…» Вся комиссия кряк-
нула, и я понял, что попал. 
Конкурс в том году был пять-
сот человек на место. 
Беседовала
ЕЛЕНА БУЛОВА
okruga@vm.ru

Да, я хулиган, причем ни-
когда этого не скрывал. И на 
этой картине я сумел про-
явить свои лучшие хулиган-
ские качества. Я помню ту 
феноменальную ночь, когда 
мне пришла на ум авантюр-
ная идея сделать из спектак-
ля МХАТа художественный 
фильм, причем в очень ко-
роткие сроки. Директор 
Одесской киностудии Лы-
марь, услышав, спросил: 
«Ну и как ты собираешься 
это сделать?» А я собирался 
нарушить все законы произ-
водства того времени и, за-
платив рабочим зарплату 
за три месяца, построил де-
корацию за две недели. 
А фильм снял за семнадцать 
дней. Каждый мой шаг вы-
зывал сопротивление Го-
скино Украины (снимали 
мы на Одесской студии). 
Возражения были пример-
но следующие: «Оболен-
ский — маразматик, Шир-
виндт — еврей, Софико Чи-
аурели — некрасивая ар-
мянка, совершенно без оба-
яния — Аминова и Удови-
ченко, Фарада не смешной, 

а мальчика и девочку — 
Яковлева и Кабо — 

можно было бы и по-
лучше найти». Но 
я все-таки начал 
снимать, причем 
с такой космиче-
ской скоростью, 
что студия засто-
нала. По правилам 
я должен был по-
казать первые 
пятьсот метров от-
снятого материа-
ла на коллегии Го-
скино Украины. 
Недолго думая 
попросил мон-
тажера наре-

Всеволод Шилов-
ский родился 3 июня 
1938 года в Москве. 
Окончил Школу-студию 
МХАТ. Затем в тече-
ние 26 лет совмещал 
активную съемочную 
деятельность с работой 
во МХАТе. А в 1987 го-
ду сосредоточился 
на кинематографе. 
Сейчас руководит ак-
терской мастерской 
во ВГИКе им. С. А. Ге-
расимова.

ДОСЬЕ

Всеволод Николаевич, вы так 
преданно и нежно любите ко-
медии. 
Я очень люблю комедию. 
И очень люблю потрясаю-
щую женщину Аллу Сури-
кову, президента фестиваля 
«Улыбнись, Россия!», кото-
рая многие годы проводит 
его на радость зрителю, 
взвалив на свои хрупкие 
женские плечи очень тяже-
лую ношу. Она ведь начина-
ла фестиваль, когда в стра-
не кинопроизводство и про-
кат были развалены, и ее 
идея многим представля-
лась авантюрой чистой 
воды. Но мы, артисты, все 
немного «чокнутые» (так 
называется комедийный 
фильм А. И. Суриковой — 
«Чокнутые». — «ЮГ»). 
Ходят слухи, что «Миллион 
в брачной корзине» вам уда-
лось снять за семнадцать 
дней, потому что вы, извини-
те, хулиган… 

Народный артист Всеволод 
Шиловский хорошо изве-
стен зрителям по фильмам 
«Узник замка Иф», «Ин-
тердевочка», «Следствие 
ведут Знатоки», «Любимая 
женщина механика Гаври-
лова», «Военно-полевой 
роман», «Торпедоносцы». 
Он снял комедию «Милли-
он в брачной корзине», по-
бившую все рекорды по-
пуляр ности. Шиловский 
является вице-президен-
том самого веселого 
в стране Открытого фести-
валя кинокомедии «Улыб-
нись, Россия!», который 
прошел в 20- й раз.

25 июня 2009 го-
да. Режиссер 
Всеволод Ши-
ловский уверен: 
комедия — 
один из слож-
нейших жанров 
в кинематогра-
фии  
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Съемки киноленты 
«Миллион в брачной 
корзине» заняли всего 
семнадцать дней 
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РЕЦЕПТ

■ Кускус 100 г ■ Свинина 200 г ■ Помидоры 
100 г ■ Огурцы 100 г ■ Соль, специи по вкусу

ТЕПЛЫЙ САЛАТ С КУСКУСОМ
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Кто сказал, что салат не может быть теплым? 
А в это время года только такие и хочется 
есть. Тем более что приготовить не просто, 
а очень просто. Берем пока еще не очень рас-
пространенную у нас крупу кускус (1), добав-
ляем мясо и овощи. Кстати, огурец можно за-
менить на болгарский перец. Мясо режем по-
лосками и обжариваем на небольшом коли-
честве масла, в это же самое время необходи-
мо залить крупу кипятком и накрыть крыш-
кой (2). И да, кускус не надо варить! Пока 
крупа набухает, порежьте овощи, добавьте 
к ним мясо и специи (3). В самый последний 
момент добавьте кускус и заправьте салат 
оливковым маслом.
Для вас готовил и пробовал
ВАЛЕНТИН ЗВЕГИНЦЕВ
okruga@vm.ru

■ Московская социальная юридическая 
служба. Бесплатные консультации. Состав-
ление исков. Участие в судах. Все споры, 
в т.ч. поможем вернуть или расслужебить 
квартиру, выписать из квартиры. Наслед-
ство. Семейные споры. Банкротство физлиц. 
Т. 8 (499) 409-85-01

■ Радиодетали б/у. Т. 8 (903) 125-40-10

■ Обивка мебели. Т. 8 (495) 585-63-85

■ Замки. Замена. Т. 8 (926) 341-27-27

■ Переезд. Т. 8 (495) 642-38-29
■ Грузоперевозки. Т. 8 (495) 744-78-52
■ Грузоперевозки. Т. 8 (495) 728-69-81 Размещение рекламы

499 557 0404
доб. 132, 158

Авто, запчасти,
транспортные услуги

Медицинские 
услуги

Антиквариат, будду, иконы, оклад, лам-
паду, картины, мебель, люстру, лампу, 
часы, патефон, самовар, подстаканник, 
фарфор, статуэтки, портсигар, архивы, 
открытки, книги церковные, янтарные 
бусы, монеты, значки, прочее купим. 
Т. 8 (495) 769-74-09

Товары 
и услуги

Юридические 
услуги

Мебель

Недвижимость Строительство и ремонт
■ Продать/Сдать кв-ру. 495–9256601.ru
■ Аренда жилья. Т.8 (905) 500-40-15

■ Купим :  будды ,  янтарные  бусы  до 
250 000 руб. Т. 8 (925) 403-68-83
■ Куплю книги. Т. 8 (985) 275-43-33

 Реклама 

Искусство 
и коллекционирование

■ Антиквар., книги. Т. 8 (495) 585-40-56
■ Купим книги. Т. 8 (495) 721-41-46

1
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Дорогие читатели! Акция «Народный корреспондент» продолжается. Присылайте 
нам новости, необычные фотографии и интересные истории на почту ug@vm.ru

Народный 
корреспондент 

ОСЕННИЙ ПРОМЕНАД 
 АНАСТАСИЯ 
ШАХОВСКАЯ
народный корреспондент

В столицу вернулось осен-
нее тепло. Синоптики гово-
рят, что ненадолго. Но это 
совсем не повод грустить. 
Скорее наоборот — возмож-
ность насладиться чарую-
щим ароматом осенних ли-
стьев и солнечными луча-
ми, отправившись на про-
гулку в один из парков. 
Я, например, выбрала «Ца-
рицыно», где встретила та-
кую очаровательную де-
вушку. Златовласая краса-
вица сидела у воды и выгля-
дела очень увлеченной. От-
влекла ее ненадолго для 
фото. Задерживать не стала, 
ведь красавицу Таисию 
ждал сам Пастернак. 

КОСМИЧЕСКАЯ СТАНЦИЯ 
АНАТОЛИЙ ЦЫМБАЛЮК 
народный корреспондент

Говорят, когда о чем-то увлеченно думаешь, оно тебя пре-
следует. Так и есть. Посмотрел в кинотеатре мистический 
фильм и стал ненарочно везде искать мистику. Вот, угля-
дел ее даже в надписи станции «Царицыно». Шутка, конеч-
но. Никакой мистики нет, но надпись действительно смо-
трится необычно. Космически, что ли. Поглядите. 

ОКТЯБРЬСКАЯ МАЛИНА 
НИКОЛАЙ ДАНИЛОВ
народный корреспондент

В конце августа купил и посадил на даче кусты малины. Го-
товимся с семьей закрыть сезон, приезжаем как-то в вы-
ходные, а тут урожай поспел! Малина в конце октября. На-
дежды на богатый урожай с новых кустов, конечно, были, 
но не так скоро. Видимо, из-за теплой осени растение ре-
шило, что можно и заплодоносить.  Ягоды были собраны 
и съедены в тот же день. Не знал, что поздние сорта ягод 
настолько поздние... Решил ради интереса почитать про 
них в интернете. Оказалось, что это малина сейчас прода-
ется нового современного сорта, который способен плодо-
носить даже поздней осенью. А я-то привык, что ягоды 
нужно постоянно собирать, чтобы они не осыпались. А эти 
вырастают практически сами по себе и крепко держатся 
на веточках. Так что ягоды мы собрали, дачный сезон за-
крыли, а на кустах, возможно, сейчас зреет новый урожай. 
Что ж, значит, птичкам будет что поклевать.

ВНЕЗАПНАЯ ВСТРЕЧА 
ОЛЬГА МИХАЙЛОВА 
народный корреспондент

Два дня я гонялась за поползнем, чтобы сфотографировать. Прикармливала-приманивала се-
мечками подсолнечника, но безрезультатно. Уже почти под вечер второго дня послышались ча-
стые короткие посвисты — он громко возвещал о своем прибытии. Пока навожу объектив, этот 
хитрюга все в обход подбирается к угощению и пристраивается-зависает с противоположной 
стороны кормушки. Спешно набирает в клюв семечку за семечкой и исчезает, чтобы сделать за-
пасы в укромных местах: в складках и под корой древесной растительности. Вдруг внезапно по-
является через несколько минут и цепляется за бортик кормушки. Мы оба замираем. 


	vmu_0811_01
	vmu_0811_02
	vmu_0811_03
	vmu_0811_04
	vmu_0811_05
	vmu_0811_06
	vmu_0811_07
	vmu_0811_08
	vmu_0811_09
	vmu_0811_10
	vmu_0811_11
	vmu_0811_12
	vmu_0811_13
	vmu_0811_14
	vmu_0811_15
	vmu_0811_16



